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al momento, ha espres-
so il solo Pasquale Ver-
re, capogruppo del Pd
che ha avuto il placet
unanime della Federa-
zione, cioè l'insieme dei
gruppi che avevano so-
stenuto Verre un anno fa
nella sua corsa a sinda-
co, Resta ancora vacante
un posto riservato alla
minoranza, per il quale
sono in lizza Domenico
Miccli. il capogruppo
delUuvilueutu 5 Stelle,

impedito l'assegnazione
del posto. TI dubbio, co-
munque, dovrebbe esse-
re chiarito entro giovedì,
o in seguito a un accordo
tra Miceli e Cuzzocrea o,
come ha suggerito Mas-
similiano De Rose, il ca-
pogruppo di Rende cam-
bia Rende, attraverso il
sorteggio. La quaterna
sarà ufficializzata nella
seduta del consiglio co-
munale che si svolgerà
martedì prossimo. Che
. . "lampo": 01-

già completati dalle
Commissioni competen-
ti. Si tratta del regola-
mento sui trasporti per.
disabili, di quello sul
servizio comunale .di
Protezione civile, di
quello sul gruppo comu-
nale di Protezione civile
e, infine, di quello sulla
sponsorizzazione del
verde pubblico. Con un
ritardo significativo ri-
spetto alla sua approva-
zione, la Commissione,
che avrà il compito di vi-
• ~del-

, pren-
de finalmente il via.

Saverio Paletta

"causata". Infatti, spiega Ambrogio,
_«Questo problema annoso gli scorsi an-
I ni era stato risolto con l'apertura del par-
cheggio Amaco al di sotto dell'impian-
to sportivo coniunale poi chiuso dal-
l'amministrazione Occhiuto». Da que-
sta considerazione all'attacco polemico
il passo è breve: «Si trattava di una so-

cheggi, che dovrebbe garantire un con- luzione intelligente che eliminava un
tenimento del traffico, non sarebbe cor- annoso problema», prosegue Ambrogio,
risposto l'aumento dei trasporti pubbli- ..«ma invece la squadra di Occhiuto - la

• ci). La zona in questione sarebbe l'arte- quale si professa forte sostenitrice della
ria che collega Portapiana alle frazioni e, mobilità urbana sostenibile e delle.
più genericamente, alle aree.a sud del Smart City- ha pensato bene di gettare
capoluogo. TI tratto che rischia di ingol- nel dimenticatoio il vecchio progetto;
farsi è quello, piuttosto frequentato, vi- chiudendo appunto il parcheggio stesso
cino al conservatorio misicale. Questo e creando così lo scompiglio più totale
problema è stato sollevato da Marco dovuto alle interminabili code causate
Ambrogio, il vicecapogruppo del Pd a dai parcheggi di auto abusivi su ambo i
Palazzo dei Bruzi, che ha chiesto con . lati della carreggiata nord e sud». In at-
urgenza la convocazione della Comniis- tesa di una soluzione definitiva al pro-
sione trasporti, alla quale dovrebbero blema, Ambrogio ha invocato una solu-
'partecipare, secondo i desiderata del zione "tampone": «Ho chiesto. la pre-
consigliere d'opposizione, il presidente . senza costante di ·pattuglie di Vigili ur-
dell' Amaco, l'assessore al ramo e il co- barii per scongiurare ulteriori nuovi di-
mandante della Polizia municipale. La sagi a chi quella strada per lavoro o per
diffìcoltà reale, come già anticipato so- - altro é costretto a percorrerla anche più
pra, non sarebbe "naturale", dovuta cioè volte al giorno».
alla piccolezza delle carreggiate, ma s. p.

PRECARI

LpuedIsu
• • •guar m arnvo

E i sindacati
si allerlano

A quasi due anna dalla clamorosa
protesta dei precari della pa, a un an-
no e mezzo dalle promesse dei depu-
tati calabresi, in prima fila gli espo-
nenti del Pd, ritorna il problema, or-

, ·~od 'Lpu ed Lsu ..Lo ri-
__ .' ma' le se-

greterie di Nidil-Cgil, di Felsa-Cisl e
di Uil-Temp, . dito sen-
zam .

m
. la prom
ni destinati
sieguo dei con o al 31 dicem-
bre, e già trasferiti ai comuni ed agli
altri enti, rischiaIìo di non poter es-
sere utilizzati» , spiega la triplice, «fi-
no a quando il geverno, non appro-
verà, durante la' c-onversione in leg-
ge del del sugli enti locali l'emenda-
mento, predisposto congiuntamente
dai ministeri interessati, che "parifì-
ca" il finanziamento regionale, an-
che ai fini delle deraglie necessarie,
a quello tnìnìsterìalì»,

AMBIENTE
Verdi e non solo
Gli ecologisti
tornano in campo
"Le politiche ambienta li di cui ha bi-

sogno la Regione Calabria". È il titolo
del dibattito tra ambienta listi e non
solo che si svolgerà giovedì sera pres-


